Die "Musketiere" verjüngen sich

Neuer Vorstand beim Barntruper Jugendfanfarenzug

Barntrup (red). Bei der Jahreshauptversammlung des Jugendfanfarenzuges "Die Musketiere" Barntrup e.V. standen dieses Jahr Neuwahlen des Vorstandes an. Bis auf den Posten des 2. Vorsitzenden (neu: Julian Bögeholz) wurde der Vorstand mit großer Mehrheit bestätigt: 1. Vorsitzende Claudia Uceda,

Kassierer Thorsten Niebur, Schriftführerin Marion Bögeholz, Jugendwart Jan Hanebaum.

Neben den Berichten des Vorstandes und der musikalischen Leiterin Christina Hanebaum standen zahlreiche Ehrungen auf der Tagesordnung.

Für 5 jährige Mitgliedschaft wurde Alexander Miesner geehrt. Für 10 jährige Mitgliedschaft wurden geehrt: Christina Hanebaum, Jörg Hanebaum, Jan Hanebaum, Katja Hanebaum, Marion Bögeholz, Charleen Bögeholz, Vivien Bö-



Der neue Vorstand der "Musketiere": (v.li.) Christina Hanebaum, Jan Hanebaum, Claudia Uceda, Julian Bögeholz, Thorsten Niebur & Marion Bögeholz. Foto: privat

geholz, Maurice Bögeholz, Julian Bögeholz, Jörg Kopecki, Sonja Neumann, Friedhelm Braasch und Antonio D'Andrea. Auch 2017 sind die Musketiere bereits zahlreich gebucht worden, unter anderem begleitet der Verein die Damenkompanie der Schützengesellschaft Bösingfeld an Ihrem gesamten Schützenfestwochenende, sowie für die Schützenfeste der Schützenvereine Holzhausen und Barntrup ist der Fanfarenzug verpflichtet worden.

Weiteres Thema waren die

Präsenz des Fanfarenzuges in den digitalen Medien. Hier wird sich der Verein stärker engagieren. Hierzu wird die vereinseigene Homepage erneuert und auch über Facebook sollen in Zukunft Infos des Vereins zeitnah bekanntgegeben werden. Für die musikalsiche Entwicklung der Musiker wird es im Frühjahr einen Workshop mit Instrumentalpädagoge Harald Sandmann geben. Die Ver-sammlung klang mit einem kleinen Imbiss und vielen interessanten Gesprächen aus.

Nordlipper, 04.03.2017